

あ・し・た

R7・2・12

文責 松浦

暦の上では春を迎えましたが、先日は大寒波が日本中を襲いました。皆様も様々なご対応があったことだと思います。植物や生き物たちは雪の下で、じっと春の訪れを待っているのでしょうか。



スキー教室・雪遊び

町内小学5・6年生がスキー教室、1・2年生は雪遊びでスキー場へ行きました。5・6年生は、スキーかスノーボードを選択し初級・中級・上級に分かれました。そして、地域のインストラクターの皆様が子どもたちの段階に合わせて優しく丁寧に指導をしてくださいました。真っ白な雪の上を、子どもたちは風を切って滑り、時には転んだりしながら生き生きと活動しました。自然を生かした五ヶ瀬ならではの学習を満喫した子どもたち、帰りのバスでは、ぐっすり眠っている子もたくさんいました。



給食感謝集会

今年も給食感謝集会を開きました。三ヶ所小から栄養教諭の吉田先生にも来ていただき、給食に関わる多くの人たちの苦労や思いについてお話しいただきました。また、

会を運営した生活美化委員会の児童が、栄養についての説明やクイズを出して、みんなで「食」について考えるよい機会となりました。



最後に、栄養教諭の吉田先生と調理士の渡邊先生に子どもたちからお礼の手紙が手渡されました。数日後には、いつも食材を提供してくださる業者の皆様にもお礼のメッセージをプレゼントしました。

You are what you eat !

(あなたは、あなたが食べたものからできている)

赤い羽根共同募金

昨年末、坂本小学校の募金活動で集まったお金を、社会福祉協議会の代表の方へ



お渡ししました。生活美化委員会の5・6年生代表児童が「よろしくお願いします!」と手渡すと、「地域の福祉のためや学校の花苗代などに大切に使わせていただきます」

と答えてくださいました。募金活動に参加した子どもたちの気持ちが、地域を明るくするため役立てられることを嬉しく思いました。皆様のご協力、ありがとうございました。

新入児保護者説明会

来年度入学予定の児童の保護者様へ、説明会を開きました。説明会の前に、新1年生は現1年生の授業を見学したり体験したりしました。また、説明会中は、別の部屋で新6年生（現5年生）に読み聞かせをしてもらったりお絵描きをしたりして過ごしました。帰るときには、すっかり気持ちが打ち解けていました。新1年生の皆さんのご入学をみんなで楽しみに待っています！



2・3月の主な行事

【2月】

- 4日（火）坂本小学校入学説明会
- 5日（水）五ヶ瀬中学校入学説明会
- 12日（水）避難訓練（火災）
- 21日（金）参観日
- 28日（金）お別れ遠足（雨天時：校内遠足）

【3月】

- 12日（水）卒業式予行練習
- 24日（月）卒業式
- 25日（火）修了式
- 28日（金）離任式



いよいよ令和6年度最後の月の予定です。喜びと寂しさの入り混じる時期ですね。

雪のある生活

今季の冬は、地域の皆様にとっていかがでしょうか？雪に



慣れていない私は、こんなにたくさんの雪に囲まれた生活は初めてです。「車のワイパーは立てておく」「車に乗る前は早めにエンジンをかけておく」「水道の水はうどんの太さほど出しておく」「降った直後よりも一度とけてまた凍ったときの方が滑りやすい」「頭上のつららに気を付ける」など、地域の方々のお話や自分の失敗から、雪のある生活での注意点を学んでいます。子どもたちにしょっちゅう「（足元）滑るから気を付けて！」と言いますが、子どもたちは何事もないようにすたすたと歩き、自分が思わずバランスを崩します。



しかし、やはり雪が積もると「きれいだなあ」と見とれてしまいます。木の枝や岩場に積もった雪には風情を感じます。雲が晴れた後の青空と白い雪の対比も美しいです。子どもたちがはしゃぐ気持ちもとても分かります。雪が積もると、子どもたちは喜んで運動場へ出て、雪合戦や雪だるまづくりなど思い思いに雪と戯れます。南国宮崎で、こんな経験ができる学校はそう多くありません。子どもたちはきっと「坂本小でよかった！」と改めて思っていることでしょう。

